

A una semana de la Muerte de Robbie Williams todavía sigue impactando a sus fans

Escrito por Redaccion

Martes, 19 de Agosto de 2014 18:12 - Actualizado Martes, 19 de Agosto de 2014 18:42



Cuando se cumple 9 días de la muerte de quien dio vida “Alan “en Jumanji o “Mork” en la serie Mork y Mindy entre muchas que hiciera este talentoso actor que el 11 de agosto del 2014 apareció muerte en su vivienda, sus fans todavía no dan cuenta de los hechos sucedidos y de la forma que murió el actor, quien era uno de los mejores comediantes del mundo, desde su forma peculiar de interpretar y dar vida a los papeles que hizo a lo largo de toda su vida. Williams dejó cinco películas realizadas entre ellas el Museo III entre otras.